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Susto: ônibus em movimento 
perde a roda na Serra Velha

Problemas em poste no 
Dias de Oliveira resolvidos
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Aedes aegypti: população deve ter cuidado
Agentes da Vigilância Ambiental visitaram 45.861 imóveis no combate aos vetores da dengue, chicungunya e zika

DIVULGAÇÃO

Em meio a uma pandemia 
mundial, a preocupação núme-
ro um hoje é com o coronavírus. 
Mas o período das chuvas traz 
com ele a necessidade de outros 
cuidados que também não po-
dem ser esquecidos para evitar a 
proliferação do mosquito Aedes 
aegypti, transmissor da dengue, 
Zika e chikungunya. A orienta-
ção é para que a população po-
nha em prática os “10 Minutos 
Contra a Dengue”, identificando 
e eliminando os criadouros de 
mosquitos em suas residências.

De acordo com a Secretaria 
de Saúde, o departamento de Vi-
gilância em Saúde não teve este 
ano nenhum caso confirmado de 
dengue, chicungunya e zika na 
cidade. Em 2020 foram registra-
dos 10 casos de dengue, quatro 
de chicungunya e nenhum caso 
de zika. Mesmo assim, a popula-
ção deve continuar redobrando a 
atenção com a limpeza frequen-
te em suas casas, não deixando 
água parada em pneus, vasos de 

plantas, garrafas, caixas d’água 
ou outros recipientes que pos-
sam permitir a reprodução do 
mosquito. Manter lixeiras bem 
tampadas, ralos limpos e com 
aplicação de tela, e usar lonas es-
ticadas para cobrir materiais de 
construção são outros cuidados 
para evitar o acúmulo de água.

A Coordenadoria de Vigilân-
cia Ambiental explica que inde-
pendente da estação do ano, o 
trabalho de combate aos veto-
res e de orientação à população 
é desenvolvido continuamente 
por meio de visitas domiciliares. 
“Nas visitas, são realizadas vis-
toria, destruição de criadouros 
e aplicação de larvicidas quando 
necessário. Neste momento de 
pandemia a visita esta sendo re-
alizada apenas na parte exterior 
(quintal) dos imóveis. No mês 
de janeiro 45.861 imóveis rece-
beram a visita de agentes da Vi-
gilância Ambiental”, explica em 
nota a coordenadoria.

Vale lembrar que os sintomas 

EM MEIO À pandemia do novo coronavírus a população não pode se descuidar na prevenção do mosquito Aedes aegypti

FIOS de telefonia estavam caídos
ÔNIBUS da linha Meio da Serra perdeu a roda durante viagem

de dengue, chikungunya ou Zika 
são semelhantes e incluem febre 
de início abrupto acompanhada 

de dor de cabeça, dores no corpo 
e articulações, prostração, fraque-
za, dor atrás dos olhos, erupção e 

coceira na pele, manchas verme-
lhas pelo corpo, além de náuseas, 
vômitos e dores abdominais.

Sexta-feira, 26 de fevereiro de 2021

EDITAL DIV. Nº 06/2021
O Presidente Interino da Câmara Munici-
pal de Petrópolis, conforme estabelece a 
Resolução n° 88/2016, no dia 14 de agos-
to de 2020, no intuito de ampliar e promo-
ver a participação popular, COMUNICA 
que será realizada a Audiência Pública 
para tratar do problema das motocicletas 
com escapamento adulterado que pro-
duzem ruídos altos, no dia 22 de março 
de 2021, às 18h, no Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis. Informamos ain-
da que enquanto permanecerem vigentes 
as medidas restritivas sobre a Covid-19, e 
em conformidade com a Portaria da Mesa 
Diretora 003/2021, essa Audiência Públi-
ca será transmitida através da página na 
internet da Câmara Municipal de Petrópo-
lis, suas mídias sociais, além do canal 98.
Petrópolis, 25 de fevereiro de 2021.
Fred Procópio
Presidente Interino

(Publicado em 19/02/2021)
EDITALDIV.Nº 04/2021
O Presidente Interino da Câmara Munici-
pal de Petrópolis e a Comissão de Edu-
cação, Assistência Social e Defesa dos 
Direitos Humanos, em cumprimento ao 
parágrafo 5º do artigo 36 da Lei Comple-
mentar nº 141/2012 e, no intuito de am-
pliar e promover a participação popular, 
COMUNICAM que será realizada a Au-
diência Pública para a discussão do an-
damento do Ensino Remoto nas escolas 
municipais em Petrópolis e a convocação 
dos aprovados no processo seletivo, rea-
lizado em 2020 pela Secretária de Edu-
cação, para contratação dos profissionais 
da área, no dia 01 de março de 2021, às 
19h, no Plenário da Câmara Municipal de 
Petrópolis.
Informamos ainda que enquanto per-
manecerem vigentes as medidas restri-
tivas sobre a Covid-19, e em conformi-
dade com a Portaria da Mesa Diretora 
003/2021, essa Audiência Pública será 
transmitida através da página na internet 
da Câmara Municipal de Petrópolis, suas 
mídias sociais, além do canal 98.
Petrópolis, 18 de fevereiro de 2021.
Fred Procópio
Presidente Interino
Yuri Moura
Presidente da Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 
Humanos

ATA DA 20ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021
Aos vinte e três dias do mês de fevereiro 
do ano de dois mil e vinte e um, centési-
mo septuagésimo sétimo ano de Funda-

ção da cidade de Petrópolis, no Salão 
Plenário da Câmara Municipal de Petró-
polis, verificado o quórum e havendo nú-
mero legal, às dezesseis horas e vinte e 
dois minutos, o Senhor Presidente Verea-
dor Fred Procópio, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
cretário “ad hoc” Vereador Marcelo Chi-
tão, que realizasse a leitura da ata ante-
rior e do expediente. Realizada a leitura 
da ata anterior, esta restou aprovada. 
EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 154/2021 
(CMP 2670/2021), 155/2021 (CMP 
2671/2021), 156/2021 (CMP 2672/2021), 
166/2021 (CMP 2701/2021), 165/2021 
(CMP 2702/2021), 164/2021 (CMP 
2703/2021) e 168/2021 (CMP 2746/2021); 
Projeto de Lei nº: 2626/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa; Projeto de Lei nº: 
2744/2021 do Vereador Ronaldo Ramos; 
Projeto de Lei nº: 2745/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; Projeto de Resolução nº: 
2625/2021 do Vereador Fred Procópio; 
Indicação Legislativa nº: 2596/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; Requerimento 
de Informação nº: 2607/2021 do Vereador 
Yuri Moura; Requerimentos de Informa-
ção nº: 2652 e 2716/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog; Indicações nº: 2281, 
2409, 2505, 2597, 2599, 2602 à 2606, 
2608, 2609, 2612 à 2616, 2619 à 2624, 
2627, 2629 à 2634, 2636 à 2641, 2643 à 
2645, 2647, 2648, 2650, 2651, 2653, 
2655, 2658 à 2663, 2665, 2667, 2668, 
2673 à 2677, 2679 à 2691, 2693 à 2700, 
2704, 2705, 2708 à 2715, 2718, 2721, 
2722, 2724 à 2729, 2731, 2733, 2734, 
2735, 2740, 2741, 2742 e 2747/2021. Ter-
minada a leitura do expediente o Verea-
dor Marcelo Lessa solicitou a inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Vere-
adores passou à ORDEM DO DIA: Colo-
cado em segunda discussão e votação os 
Projetos de Resolução nº: 0633, 0634 e 
0635/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. 
Os projetos foram aprovados em bloco 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Colocado em discussão 
e votação única a Indicação Legislativa 
nº: 0123/2021 da Vereadora Gilda Bea-
triz. A indicação foi aprovada com 14 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu. Colocado em discussão e votação 
única as indicações nº: 0409, 0410, 0411, 
0412 e 1428/2021 do Vereador Maurinho 
Branco; 0830, 0833, 0843, 0859 e 
1047/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
1117, 1118, 1121, 1130 e 1131/2021 do 
Vereador Junior Coruja; 1168, 1172, 

1175, 1177 e 1178/2021 do Vereador Mar-
celo Chitão; 1190, 1191, 1192, 1193 e 
1194/2021 do Vereador Dudu; 1408, 
1485, 1486, 1487 e 1488/2021 do Verea-
dor Fred Procópio; 1520, 1575, 1578, 
1579 e 1580/2021 do Vereador Gil Mag-
no; 1523, 1524, 1526, 1527 e 1528/2021 
do Vereador Ronaldo Ramos; 1616, 
1620, 1636, 1687 e 1711/2021 do Verea-
dor Yuri Moura; 1705, 1784, 1785, 1786 e 
1937/2021 do Vereador Junior Paixão; 
1921, 1927, 1929, 1930 e 1931/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog; 1992, 2025, 
2034, 2035 e 2038/2021 do Vereador Mar-
celo Lessa. Registre-se que o Vereador 
Maurinho Branco pediu destaque à indica-
ção nº: 1428/2021. A indicação foi aprova-
da com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu. As demais indicações 
foram aprovadas em bloco com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu. 
Registre-se que foi entregue ao Vereador 
Ronaldo Ramos uma Moção Congratula-
tória pelo seu aniversário. Registre-se que 
a indicação nº: 1168/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão foi arquivada a pedido do 
autor. Colocado em votação o Requeri-
mento de Inclusão nº: 2852/2021 do Vere-
ador Domingos Protetor. O requerimento 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e da Vereado-
ra Gilda Beatriz. Colocado em discussão e 
votação a indicação nº: 2851/2021 do Ve-
reador Domingos Protetor. A indicação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, da Vereadora 
Gilda Beatriz e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em votação o Requeri-
mento de Inclusão nº: 2854/2021 do Vere-
ador Marcelo Lessa. O requerimento foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, da Vereadora 
Gilda Beatriz e do Vereador Octavio Sam-
paio. Registre-se que o Vereador Marcelo 
Chitão pediu vista da indicação nº: 
2844/2021. O pedido de vista foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, da Vereadora Gilda Bea-
triz e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em votação o Requerimento de 
Inclusão nº: 2828/2021 do Vereador Mar-
celo Chitão. O requerimento foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e da Vereadora Gilda Be-
atriz. Colocado em discussão e votação 
única a indicação nº: 1734/2021 do Vere-
ador Marcelo Chitão. A indicação foi apro-
vada com 13 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu e da Vereadora 
Gilda Beatriz. Terminada a ORDEM DO 
DIA, o Senhor Presidente passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando as-

sim o primeiro Vereador: 1) GIL MAGNO, 
DO DC – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Ressaltou sua satisfação e parabenizou o 
Prefeito Interino Hingo Hammes e todo o 
seu Secretariado pela maneira como vem 
conduzindo o Governo Municipal. Citou 
algumas indicações votadas nesta Casa 
e pedidos feitos pelos Vereadores para 
agradecer o pronto atendimento do poder 
executivo. Afirmou que desta forma todos 
saem ganhando, e principalmente a po-
pulação. Agradeceu e despediu-se. 2) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Parabeni-
zou o Vereador Maurinho Branco pela 
audiência pública ocorrida nesta Casa. 
Ressaltou a importância desta audiência 
e lamentou a ausência dos representan-
tes do DNIT. Afirmou estar satisfeito, as-
sim como todos os Vereadores, com o fim 
da concessão da Concer. Agradeceu ao 
Prefeito Hingo Hammes por tê-lo recebi-
do juntamente ao Vereador Dr. Mauro 
Peralta, em uma reunião para tratar do 
sistema de saúde de nosso Município. 
Ressaltou a importância deste olhar pela 
Saúde de nossa cidade. Agradeceu e 
despediu-se. 3) MARCELO LESSA, LÍ-
DER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou so-
bre o episódio ocorrido com o Deputado 
Daniel Silveira. Disse que não defende o 
Deputado por suas atitudes e que o mes-
mo deveria ser punido de maneira ade-
quada, porém, afirmou que a prisão orde-
nada pelo STF foi inconstitucional, ilegal 
e imoral. Afirmou ser um defensor da de-
mocracia, e que este fato abre preceden-
te para calar a todos os Deputados e até 
mesmo Vereadores. Pediu união da po-
pulação Petropolitana para eleger Depu-
tados Federais de nossa cidade. Citou o 
tamanho de nossa população e que esta 
tem condições de eleger até três Deputa-
dos. Afirmou que desta forma a cidade 
seria beneficiada com emendas trazidas 
por pessoas que tem compromisso com 
nosso Município. Parabenizou o Deputa-
do Hugo Leal por seu voto em favor da 
soltura do Deputado Daniel Silveira. Pas-
sou a falar sobre os veículos das Secreta-
rias Municipais, e citou uma indicação 
sua com intuito de realizar a manutenção 
nestes veículos. Agradeceu ao Núcleo de 
Administração do Governo Municipal pelo 
atendimento aos ofícios dos Vereadores. 
Agradeceu e despediu-se. 4) GILDA BE-

ATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que o 
Governo passado deixou uma triste he-
rança na área da Saúde de nosso Municí-
pio. Relatou diversas denúncias recebi-
das em suas redes sociais e disse já ter 
pedido ao Prefeito Hingo Hammes e tam-
bém ao Secretário de Saúde uma solução 
imediata a estes casos. Disse que estes 
problemas são de gestão e que se fazem 
necessárias mudanças imediatas. Pas-
sou a falar sobre o Hospital Clínico de 
Correas, conveniado ao Município, e rela-
tou diversos problemas que vem ocorren-
do também por lá. Reiterou seu pedido de 
atenção nestas questões por parte da 
Gestão Municipal. Agradeceu e despediu-
-se. Registre-se que o Vereador Maurinho 
Branco solicitou que fosse consignado o 
seu PELA ORDEM: Falou sobre o retros-
pecto positivo da audiência pública ocorri-
da nesta Casa, no dia anterior. Afirmou 
que esta poderia ter sido ainda melhor se 
tivesse contado com a presença do Supe-
rintendente Regional do DNIT no estado 
do Rio de Janeiro, Senhor Robson Carlin-
do Santana, que confirmou presença ao o 
Deputado Vinícius Farah, porém, não 
compareceu. Lembrou a importância des-
ta audiência não só para Petrópolis, mas 
também para as cidades vizinhas. Citou a 
presença do Prefeito de Areal, Gutinho, 
do Prefeito Hingo Hammes, de alguns 
Secretários de nosso Município e dos Ve-
readores desta Casa. Afirmou ter pedido 
ao Deputado Vinicius Farah que procure 
a divisão competente para que agende 
uma reunião, com intuito de resolver as 
questões de atendimento á BR040, que 
deixará de ser feito pela Concer. Lembrou 
que é preciso trazer estas respostas e so-
luções para a população o mais breve 
possível. Agradeceu e despediu-se. 5) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Saudou 
o Jornalista Mauro Paciello da Radio Su-
pernova de Corrêas. Parabenizou o Vere-
ador Maurinho Branco pela audiência pú-
blica que realizou nesta Casa. Disse-se 
esperançoso com o fim da concessão da 
Concer. Exaltou o bom trabalho executa-
do pelo DNIT na manutenção da Estrada 
União Indústria. Citou melhorias necessá-
rias em alguns acessos e vias de nossa 
cidade e afirmou que este é o momento 
de fazer estas reivindicações. Falou so-
bre o potencial turístico de Petrópolis e a 
possibilidade do crescimento econômico. 
Passou a falar sobre a gestão do sistema 

de saúde de nossa cidade e reafirmou a 
necessidade das trocas de alguns direto-
res. Agradeceu ao Vereador Domingos 
Protetor pela reunião junto ao Prefeito 
Hingo Hammes. Parabenizou o Vereador 
Marcelo Lessa por sua fala sobre o caso 
do Deputado Daniel Silveira. Agradeceu e 
despediu-se. 6) OCTAVIO SAMPAIO, LÍ-
DER DO PSL – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Prestou sua solidarieda-
de ao Deputado Daniel Silveira, a demo-
cracia e ao ordenamento jurídico. Citou 
seu conhecimento técnico jurídico para 
afirmar que houve erro na sentença e para 
relatar diversas ilegalidades que ocorre-
ram tanto na prisão do Deputado quanto 
após a prisão. Falou de outros casos onde 
o mesmo critério não foi seguido pelo STF. 
Agradeceu e despediu-se. 7) YURI MOU-
RA, LÍDER DO PSOL  – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre o caso da prisão do 
Deputado Daniel Silveira, e afirmou que li-
berdade de expressão não pode ser con-
fundida com ameaça. Passou a falar sobre 
a prestação de contas de mais um mês de 
seu mandato. Explicou seu projeto Petró-
polis nos Bairros, para que as demandas 
possam ser atendidas com mais eficiên-
cia. Falou sobre a questão de assistência 
necessária as famílias que residem às 
margens da BR040, dos processos exis-
tentes para remoção destas famílias, e da 
luta para que a Concer não executasse as 
demolições destas casas. Lembrou o caso 
da cratera do Contorno para afirmar que 
estes moradores precisam de alguma re-
paração e assistência por parte da Con-
cer. Afirmou que continuará nesta luta, e 
pediu que o DNIT ajude também nesta 
questão. Disse ter recebido representan-
tes da FESP, Fórum de Economia Popu-
lar Solidária de Petrópolis, e citou algu-
mas questões tratadas com intuito de 
ampará-los. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Marcelo 
Lessa assumiu a Presidência. Termina-
da a fala dos Senhores Vereadores e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às vinte horas e dezenove 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
vinte e quatro de fevereiro de dois mil e 
vinte e um, ás dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Vini-
cius Gonçalves de Oliveira, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Vinicius Gonçalves de Oliveira

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 26/02/2021

Wesley Fernandes - especial para o 
Diário

Um ônibus perdeu a 
roda em movimento na Es-
trada Serra Velha Estrela 
(RJ-107), na tarde desta 
quarta-feira (24). O aci-
dente aconteceu com um 
coletivo da viação Petro 
Ita, que fazia a linha 420 
– Meio da Serra. Segundo 
a empresa, a  suspensão do 
veículo arrebentou duran-
te o trajeto. Ninguém ficou 
ferido.

Após a ocorrência, mo-
radores usaram as redes 
sociais para denunciar os 
problemas no transporte 
público da região. “Não é a 
primeira vez que isso acon-
teceu. Os ônibus quebram 
constantemente, deixando 
os usuários a pé e colocan-

do nossas vidas em risco. A 
estrada é perigosa e teme-
mos que ocorra uma tragé-
dia”, disse um morador que 
preferiu não se identificar. 
O Sindicato das Empresas 
de Transporte Rodoviário 
de Petrópolis (Setranspe-
tro) disse, em nota, que 
por décadas, os ônibus que 
operam no Meio da Serra 
recebem os impactos cau-
sados pela falta de adequa-
ção viária na região, que é 
um problema crônico, que 
resulta no desgaste dos ve-
ículos, tornando inevitável 
a quebra dos coletivos. “O 
excesso de buracos e cur-
vas fortes dificulta a opera-
ção na região, resultando 
em viagens mais lentas, 
com trepidações, sob o ris-
co de quebra a qualquer 
momento”, informou o 

Wellington Daniel

Seguindo o calendá-
rio de acompanhamento 
dos problemas em bairros, 
o Diário retornou ontem 
(25) a fazer contato com 
moradores e órgãos em re-
lação a problemas em pos-
te na Rua Dias de Oliveira, 
próximo à entrada da Rua 
Nancy Cotia. Nas fotos, era 
possível ver fios no chão e 
suporte da luminária que-
brado.

A primeira abordagem 
do tema foi na edição do 
dia 19. Naquele mesmo 
dia, a Prefeitura consertou 
a luminária. A Enel infor-
mou que os fios soltos não 
faziam parte da rede de 
energia e, portanto, não 
eram de responsabilidade 
da companhia.

O Diário também pro-

curou a Oi. Por telefone, 
a assessoria de imprensa 
da empresa disse que téc-
nicos estiveram no local e 
realizaram os reparos dos 
cabos que pertenciam à 
operadora.

Sindicato.
Ainda na nota, a Petro 

Ita reforçou  seu compro-
misso com os clientes, ga-
rantindo que todos os ôni-
bus estão completamente 
dentro do prazo de vida útil 
efetiva estabelecido por lei 
e passam rotineiramente 

por revisão e manutenção, 
garantindo a segurança de 
seus usuários. Além disso, 
a empresa disse que conti-
nua realizando constantes 
solicitações de reparo da 
via aos órgãos fiscalizado-
res, mas até o momento a 
situação não foi resolvida.


